

# Im Gedenken an Prof. Dr. Uwe Schaflinger



Die Mitarbeiter des Institutes für Strömungslehre und Wärmeübertragung trauern um ihren Vorstand, Lehrer und Freund Prof. Uwe Schaflinger, der am 27. April im 52. Lebensjahr friedlich zu Hause im Familienkreis verstorben ist.

Seit Oktober 1997 war Prof. Uwe Schaflinger Vorstand des Institutes für Strömungslehre und Wärmeübertragung und machte mit seiner offenen, herzlichen und zielstrebigem Art das Institut und uns Mitarbeiter zu dem, was wir jetzt sind: Ein Team mit erstklassiger Atmosphäre, tollen Arbeitsmöglichkeiten aufgrund der hervorragenden technischen Ausstattung sowie auch vieler Projektaufträge. Leider konnte er nur mehr einen Teil seiner Vorhaben verwirklichen. Er kümmerte sich um große und kleine Probleme seiner Mitarbeiter und war auch gegenüber allen Anliegen von studentischer Seite offen. Ihm war klar, daß Wissenschaft, Familie, Diskussionen, Anwendungen, Theorien, Trivialitäten und Tiefgehendes Teil ein und desselben sind - unseres Lebens.

Wir sind dankbar, daß wir einen Teil des Weges mit ihm gehen durften.